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SAISON 2020



La saison commence 
toujours par le travail 
harassant du verger. 



Notre président 
semble content, cette 
campagne de 
pressage s’annonce 
excellente.

Fin du 1er confinement
COVID, où 
es-tu ?



Les dames sont 
prêtes à recevoir 
les adhérents avec 
le sourire.



Gardons nos 
distances.



Et si on 
commençait la 
réunion!





Ni René.

Ne réveillez 
pas Gégé.





C’est enfin terminé .



A trois, pas sûr 
qu’ils vont y arriver.



EDF est là, on a 
de l’électricité.



A, à, à la queue 
leuleu.



Premier jus des 
pommes de 
moisson.



Je ne sais jamais 
plus comment 
ça marche.



Pas fameux le jus 
des pommes de 
moisson.



Les petits nouveaux 
sont arrivés.

Eric

Alain

Marie-Pierre

Désolé pour la photo, 
je n’ai pas mieux.



Il n’est pas 
mauvais le 
nouveau.



En cas de besoin, les 
dames donnent un 
coup de main à la 
préparation des 
cartons.



Claude et Alain sont 
contents, la saison bât son 
plein.



J’adore être là, je vais 
essayer de ne rien 
casser…



C’est pénible de 
travailler avec le 
masque.

Moi, je préfère 
la visière.



Travail à la chaine, mais 
dans la bonne humeur.



Et Miss LA COSTELLE est …

Daniel, tu n’as pas les mêmes au verger.





Il est où le suivant !



Rien ne presse Jean-Paul, je 
vais te donner de la salade.



Bon appétit à tous.



Tu pourras reprendre 
des kébabs, ils sont 
bons.



Le 25 septembre, 
vendanges à Kientzheim 
pour faire notre jus de 
raisin.

Puis …



Katzenthal, dégustation chez Alfred Meyer qui a offert le raisin. 

C’est le quatrième, 
il faudrait que 
j’arrête.

Dommage, 
il est bon Il ne faudrait pas 

qu’elles soient 
malades.





Le nettoyage confiné

Heureusement 
que Marie-Odile 
ne me voit pas.

Ça, c’était avant.
Aujourd’hui,
avec la chimie qui va bien.

Il aurait pu 
l’amener 
plus tôt.





On est encore 
punies.

Non! 
D’habitude, ils 

sont là pour 
aider



Titine 

Jean-Luc
Trouvez l’erreur.



Il y a du 
boulot. Même pas le temps de remonter 

le masque, vivement la retraite.



Jean-Paul ne pourra 
rien nous reprocher.



Décembre 2020, montage des racks.



Saint Daniel a pensé à inaugurer le rangement du local.

Eh oui, la date est bien choisie …

Clôture de la saison



Je vous souhaite de passer de bonnes fêtes de 

fin d’année malgré cette période perturbée.


